

**REGALAR Y A LA VEZ AYUDAR AL HOGAR DE CRISTO.-**

Desde aportar con comidas de Nochebuena para los adultos mayores de las hospederías y casas de acogida del Hogar de Cristo, pasando por contratar una membresía a nombre de un ser querido que ya no está físicamente hasta hacer "match solidario" con los programas solidarios de la fundación. El HC, entidad con presencia en Chiloé, pone a disposición diversas formas para regalar en estas fechas, ayudando de paso a los usuarios de sus iniciativas. En www.hogardecristo.cl se describen ideas, mientras que en <https://hcstore.org/> hay una amplia oferta de presentes.